

Cerca de un centenar de profesoras y profesores participaron en la I Ruta Didáctica "El niño yuntero" sobre Miguel Hernández, organizada por la Fundación y la Asociación de Amigos del poeta, con la colaboración de los CEFIRES (Centros de Formación, Innovación y Recursos Educativos) de Alicante, Elche y Orihuela. La jornada se inició en la sede de la Fundación con una charla a cargo del filólogo y especialista hernandiano Aitor L. Larrabide, que explicó la labor que realiza la Fundación del poeta oriolano, así como los recursos didácticos y bibliográficos puestos a disposición de los interesados. Seguidamente, los participantes visitaron la Casa Museo de Miguel Hernández y otros lugares relacionados con el poeta, como el Colegio Santo Domingo, Seminario San Miguel y el cementerio, donde se recitaron poemas ante la tumba de Ramón Sijé.

La ruta didáctica hernandiana continuó por Redován -lugar de nacimiento del padre de Miguel Hernández- y Callosa de Segura, para finalizar en Cox, donde el poeta pasó temporadas junto a su esposa Josefina Manresa y sus hijos. El alcalde de esta localidad, Carmelo Rives, recibió a los senderistas en la plaza del Ayuntamiento, acompañado del concejal de Cultura y otros miembros de la Corporación. Ante el monumento a la familia Hernández-Manresa se leyeron varios poemas hernandianos. En la Casa de Cultura se proyectó el documental realizado recientemente por TVE sobre el poeta y, finalmente, los senderistas visitaron la casa donde vivieron Miguel Hernández y Josefina Manresa. Su hermana Carmen, que acudió a saludar a los senderistas, relató algunos recuerdos y anécdotas de aquella época que ella vivió con apenas ocho años.